

El Caudillo llegó ayer a Villa Cisneros

Fue recibido entusiastamente por las autoridades y pueblo

VISITO DETENIDAMENTE LA FACTORIA I. P. A. S. A.

Villa Cisneros (urgente).—A la una menos diez de la tarde ha llegado a esta ciudad Su Excelencia el Jefe del Estado.—Cifra.

EL JEFE DEL ESTADO LLEGA A LA CIUDAD

Villa Cisneros.—A la una menos diez de la tarde ha llegado a esta ciudad Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa y séquito. El viaje lo ha realizado el Caudillo en el avión tetramotor "DC-4", con el que aterizó en Madrid. Al tomar tierra el tetramotor en este aeropuerto se tributó al Caudillo un cordialísimo recibimiento por parte de las autoridades y de la población, y se le rindieron los honores correspondientes por una sección de Aviación y un grupo nomada. Su Excelencia el Jefe del Estado salió esta mañana de El Aijun, en el tetramotor que le ha conducido a esta ciudad. Los actos de la mañana y la tarde fueron coronados con otros muy emotivos desarrollados durante la noche. Después de terminar la reunión que celebró con los representantes del Instituto Nacional de Industria, a primera hora de la noche recorrió los principales edificios y calles de la ciudad, en las que se repitieron constantemente las manifestaciones de entusiasmo. El Aijun, como es sabido, es una de las poblaciones más jóvenes del mundo. Apenas tiene diez años de existencia. Esta situada en el interior del desierto y su estilo arquitectónico es muy original, similar al de las viviendas de Damasco. Las casas son un bloque cuadrangular con un patio interior y el tejado tiene forma de cúpula, es una media esfera. Todas las edificaciones son blancas y la fuerte luz del desierto, al reflejarse en ellas produce maravillosas perspectivas.

Terminada la visita de la ciudad, el Caudillo, en coche descubierto, salió a (Pasa a la pág. CUATRO)

El misionero español

Muchas veces habrás ojeado tu diario para pensar en ti; habrás reflexionado a los días que fueron y que hoy no son; y por los posos que en tu vida dejaron al morir habrás comprendido tu vivir presente. Pensaste también en el futuro—es claro—, porque la vida del hombre es un eterno entrar y salir de él; y te acordaste de las misiones unas cuantas veces, cuando oíste predicar al sacerdote—es claro también—pero olvidaste de ti. Porque nunca pensaste que en ti mismo, en lo mejor de tu ser, en tu espíritu—, está eso que en el día del DOMUND, quiere la Iglesia sea vida, o mejor, afloración de vida viva.

Si eres español has de ser misionero, y si perpetuamente eres español lo serás misionero. A no ser que degenes al español en tu espíritu, siendo muy digno por tu nacimiento y por tu sangre y por tu historia. No digamos que un famoso: "Que la mayor desfachatez acaecible a un hombre es el ser español". Yo corregiría: El ser un mal español; porque como dice el adagio trasalado al romance: "La concepción de lo mejor es pésima". Llévate en ti la historia misionera, de tus mayores; en tu sangre bulle el espíritu del misionero y te crees desheredado, siempre mendigo de extrañas cosas que te llevan a la acción.

Hoy que estamos tan en alto; vuestras a nuestra vida propia por los ideales siempre eternos y grandes de nuestra España, mira si eres misionero, mira si bulle en ti la idea de la Hispanidad.

Misionero es símbolo de enviado; y ese nombre apellidamos a los que modo especial trabajan entre infieles, como adelantados de Jesucristo en el reino espiritual del mundo. Pero ¡oh! somos llamados a esta labor; y españoles católicos por doble motivo: por ser españoles y por ser católicos. Creemos en la igualdad esencial de los hombres; llevamos en nuestro ser el lema hispánico: "Todos los hombres pueden salvarse en medio de las diferencias de su cultura y valor". Y este lema hispánico es el de la Iglesia Católica. Tenemos andado, pues, la mitad del camino hacia la evangelización de los pueblos infieles.

El misionero debe ser un hombre de viviente, para ver en su obra el más grande de entre los humanos. Y el español es la muestra patente de ese aserto; pues la historia de España no dice que fué grande, cuando (Pasa a la pág. SEIS)

Discurso del Caudillo

Lo pronunció en la comida ofrecida por I. P. A. S. A.

Cuatro palabras solamente antes de dejar las tierras africanas para agradecer al señor Alvaro, presidente de "Pasa" esas frases tan amables y de tono tan cordial y felicitarle a él y al personal de la empresa por la manera como ha sabido dar cima a la gran labor de establecer una base industrial en este territorio. Hemos recorrido en estos días, de Norte a Sur, nuestras posesiones africanas, estos residuos del malo, del injusto reparto de esa costilla del noroeste africano, de la que al partirse, por un lado nos dieron el hueso y por el otro, el pellejo. (Grandes aplausos). Este hecho se ha traducido en dificultades sin cuento, porque no se trata de una zona donde pueda establecerse una industria con grandes rendimientos, ni de la ocupación de grandes poblaciones, en las que el premio compensa al sacrificio, se que han sido siempre las tierras áridas, las tierras sedientas, las tierras duras y pedregosas, con las que nos ha correspondido pechar. Por eso es tanto más de resaltar esta escuela de energías, donde se forja el instrumento al que aludía el ministro de Industria y Comercio y que ha permitido en pocos años presentar esta gran obra como modelo. Nadie podrá decirnos que el pueblo español no es un pueblo colonizador. Podemos asegurar, además, que es un pueblo que hace milagros, porque no existe nación en el universo que haya afrontado una labor civilizadora como la que España acomete. Y aquí hemos de recordar y hacer la debida justicia, a aquella sociedad geográfica, que empezó por interesarse en el siglo pasado, por los problemas de Marruecos, instrumento africanista de que tantos españoles se reían y que realmente era el que tenía una noción exacta de lo que había de ser el porvenir. Si entonces no hubiera vivido el país divorciado de los grandes problemas europeos y si la política hubiese sido buena y sana, nuestra posición en África hubiera resultado de una potencia y de una dimensión como la que hoy pocas naciones habrían logrado. En este sentido el Movimiento Nacional ha venido a revalorizar el espíritu español en todos los aspectos y se enfrenta con los problemas del Sahara y de Ifni y con todos los interiores y exteriores, dándonos la solución ordenada. Y así hoy nos encontramos con Villa Cisneros que no es solo un nombre geográfico si no efectivamente una villa; y en Ifni nos hemos encontrado con la ciudad de Sid Ifni, y lo mismo ocurre en todas partes. (Pasa a la pág. CUATRO)

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

EDICION BISEMANAL FRANQUEO CONCERTADO
AÑO VIII.—NUMERO 782. DOMINGO 22 DE OCTUBRE DE 1950 PRECIO: 70 CENTIMOS

Fué clausurado el Consejo de Delegados Locales del Frente de Juventudes

«CON SOLO PALABRAS SE HAN HECHO TODOS LOS MOVIMIENTOS DISOLVENTES EN ESPAÑA»

«LA FALANGE ES UNA CONTINUIDAD HISTORICA», dijo el Jefe Provincial

El pasado viernes fue clausurado el Consejo Provincial de Delegados Locales del Frente de Juventudes, que durante estos días se ha celebrado en el Salón de Actos del Hogar de la Falange.

A las nueve de la mañana se celebró el Santo Sacrificio en la capilla de Nuestra Señora de la Luz, oficiando en él el Rvmo. D. Miguel Martínez Millán, capellán Provincial del F. de J. Después del desayuno se reunió el Pleno del Consejo, bajo la presidencia del Delegado Provincial, para resolver las ponencias que durante estos días han estudiado los Delegados, con el fin de lograr el mayor fruto en la formación de las juventudes conquesas.

A última hora de la mañana el subjefe provincial del Movimiento, camarada Moya, se dirigió a los asistentes para darles las últimas consignas. Alrededor de la una y media de la tarde, llegó el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Gabriel Julia Andreu, siendo recibido por el Secretario y Mandos Provinciales de la Organización.

PALABRAS DEL JEFE PROVINCIAL

El camarada Julia, hizo uso de la palabra para dar a los Delegados la última lección de este Consejo.

"Nada me es más grato—dijo el Jefe Provincial—que dirigirme a vosotros, que tenéis a vuestro cargo la formación de estas nuevas generaciones en las que van a descansar los mayores y que han de regir el futuro de España."

Habla después de nuestra España y dice que a España no hay que mirarla desde la derecha ni desde la izquierda, "los que la ven con el ojo derecho—igual que los que la ven con el ojo izquierdo, son unos tuerfos. Son unos mutilados que solo tienen una visión incompleta. A España tenemos la obligación de verla con los dos ojos, con visión completa, como la ve la Falange."

"Est—continúa—debeis inculcar en el espíritu de nuestras juventudes, esta manera de ver a España. Si no lograis que la nueva generación sienta de este modo, llegará el momento en que nuestra Falange habrá sido nada más que un momento histórico. Y la Falange no es ni puede ser un momento histórico. Es una realidad histórica. Es el destino que forjamos. No termina en una fecha concreta, sino que continúa alejando siempre. Este destino, no lo dudéis, lo tienen que regir las nuevas generaciones. Mirad si es grave la responsabilidad que pesa sobre vosotros."

"No podemos estar satisfechos—siguió diciendo el Jefe Provincial—del servicio que hemos cumplido ni del estado de nuestras Falanges Juveniles, porque todavía hay muchachos en los pueblos que no se encuadran en nuestras centurias y algunos de los que militan en ellas no son los mejores de

España. No habréis de cesar hasta conseguir que, hasta en el pueblo más pequeño, no quede un solo muchacho que, perfectamente convencido, conculgue con nuestras ideas. Para lograrlo tenéis que dar ejemplo personal. Nada de palabrería sin obras. Con palabras solas se han hecho todos los movimientos disolventes en España. Nosotros no hemos de formar a las juventudes con meros discursos más o menos elocuentes, sino con la ejemplaridad de las conductas.

May que trabajar con fe y entusiasmo. Yo os doy esta consigna: el más trabajador, el más honrado, el más bueno, el más puro, ha de ser el Delegado del Frente de Juventudes. Si los chicos ven en vosotros al mejor del pueblo, ellos—los jóvenes—no lo dudéis, serán los mejores.

Y por último quiero deciros que no

habéis de prestar oído a los demagogos ni a los caciques que predicán revoluciones que no son factibles. Hemos de seguir la voz de nuestra propia doctrina que nos exige seguir por el camino de la Revolución Nacional-sindicalista, que es la que conviene a España."

Las últimas palabras del camarada Julia Andreu, fueron acogidas con nuestras de entusiasmo y unánime conformidad.

Seguidamente se cantó el himno de la Falange, dando las invocaciones rituales, que contestaron todos los asistentes, el Jefe Provincial.

A las dos y media tuvo lugar una comida de camaradería en los comedores del Carmen, de Auxilio Social, a la que asistió el Jefe Provincial acompañado por el Secretario General del Gobierno Civil.

Hoy se celebra el Día del Domund

El viernes celebró reunión general la Guardia de Franco

PRESIDIO EL JEFE PROVINCIAL

El pasado viernes a las siete y media de la tarde celebró una reunión general la Guardia de Franco, de la capital, en el Hogar de la Falange.

Presidió el Jefe Provincial del Movimiento y Gobernador Civil, camarada Gabriel Julia Andreu, quien hizo uso de la palabra para dar a los militantes unas consignas.

Celebró reunión el Congreso Internacional de Notarios

Madrid.—Esta mañana, bajo la presidencia del doctor Negri, se ha reunido la VI Comisión Plenaria del II Congreso Internacional del Notariado Latino, con asistencia de las veintiseis delegaciones asistentes al mismo.—Efe.

A LAS DOCE HABRA HORA SANTA EN LAS SIERVAS DE SAN JOSE

El jueves se inauguró la Exposición Misional

El jueves a las ocho, en los locales del Grupo Escolar "Calvo Sotelo" tuvo lugar la solemne inauguración de la Exposición Misional organizada por el Secretariado Diocesano de Misiones. Asistieron a la misma entre otras personalidades el Presidente de Obras Misionales Pontificias en la Diócesis Muy Ilustre, Sr. D. Constantino Gómez Montalvo, Muy Ilustres. Sres. Secretario de Cámara y Penitenciario y miembros de la Comisión Capitular. También se hallaban presentes el Director del Instituto de Segunda Enseñanza y Directores del Grupo Escolar "Calvo Sotelo". El acto fue precedido por unas palabras de D. Constantino Gómez, dedicadas a ensalzar la catolicidad y espíritu misional de nuestra ciudad y como se ha puesto de relieve y en auge creciente en los largos años que lleva en su cargo.

Don Simón Calvo Pina, Director del Secretariado de Misiones y verdadero animador e inspirador de esta Exposición, le contestó encareciendo el interés de todos los que han colaborado para su organización y pidiendo todo ayuden y propaguen los fines que con ello se busca: la extensión del Reino de Cristo. A continuación D. Constantino dió por abierta la Exposición.

ACTOS PARA HOY

Hoy Día del Domund se preparan los siguientes actos:
A las nueve, Misa solemne en el Ho-

pital de Santiago, organizada por el Centro Misional del Hospital.

A las doce, Hora Santa en el Colegio de las Josefinas, también organizada por su Centro. En ambos oficiará y dirá la plática el Muy Ilustre. Sr. don Simón Calvo, Director del Secretariado de Misiones.

A las siete y nueve de la noche, se proyectarán en el salón de la Normal "La mies es mucha", la magnífica película misional de Suez de Heredia que ha recorrido España entera en triunfo. La entrada será por invitación y pueden estas recogerse en la Exposición.

OTRAS INFORMACIONES DEL DOMUND

A la hora de tirar el periódico recorren las calles de Cuenca, cuatro carrozas con asuntos misionales a cargo de las jóvenes de los C. M. D. de Cuenca y la Acción Católica.

Continúa la "Campana del Sobro" habiéndose recogido bastantes donativos importantes y se cree que este año esta organización será un éxito. Es necesario señalar la aportación a las Misiones de algunas entidades, cooperando con un gran espíritu misional. A los que indicamos en nuestro anterior número podemos hoy añadir el gesto de "Marcor", al ceder dos camiones muy necesarios en su negocio durante todo el día de ayer para la organización de las carrozas.

Conquense ¡hoy es el Domund! ¡Ayudad a las Misiones!